





du genre (j'ai écrit ça d'une traite, c'est un peu maladroit parfois, hésitez pas à virer des phrases si ça a déjà été dit ou si vous n'êtes pas d'accord, à les reformuler, bref je vous fais confiance !) :

-----

Premièrement dommage de balancer cet avis dans la liste RAF pour se substituer à une justice dans une logique de punition, et qui ne laisse pas trop de place aux futures personnes qui auraient eu envie de venir de se faire leur propre avis, et qui finalement oblige les autres personnes ayant participé au chantier à répondre aussi sur cette liste et à nuancer des propos implacables et violents et sans remise en question de leur propre comportement.

Domage également de se focaliser sur la personnalité de la propriétaire, qui certes est propriétaire mais a pour objectif de donner cette maison à toutes celles qui ont envie d'y vivre et de faire vivre des collectifs, des ateliers.

Oui, il y a eu des moments tendus, oui, c'est une personne qui a une manière de communiquer compliquée, qu'on peut trouver autoritaire, qui s'explique en partie par le fait qu'elle était stressée par la responsabilité de gérer le suivi des travaux et en même temps de gérer la vie quotidienne, d'accueillir des gens et d'avoir l'envie de partager des valeurs qui lui importe, un mode de vie atypique (philosophie de vie qui était détaillée dans le mail avec notamment le choix de ne pas utiliser l'eau courante et peu d'électricité).

Évidemment, il y a eu des moments de crispation, mais nous sommes quelques-unes à avoir pris du temps pour partager des longues discussions, parfois joyeuses, à se raconter des anecdotes de nos vies, parfois houleuses, mais en trouvant des points d'accord.

En effet nous avons pu échanger sur les points négatifs notamment dans la préparation de ce chantier et constater qu'on ne peut pas porter ça seul.e. Elle a reconnu qu'elle avait l'habitude de vivre seule et qu'elle avait du mal à vivre en collectif, elle s'est pas mal remise en question sur sa personnalité et ses difficultés à communiquer, et c'est aussi pour ça qu'elle ne vivra pas dans cette maison par la suite. On s'est entendu sur le fait que pour le prochain chantier elle laissera la main à d'autres personnes ou ne sera pas la seule référente des différents travaux, et que toute la phase de transmettre les explications sur le mode de vie doit se faire sur un temps plus long. En tout cas il y a encore plein de possibilités de vivre dans ce lieu, de l'améliorer, de créer des chouettes choses en collectif, et c'est regrettable de fermer la porte à toutes ces envies de se projeter là bas. Signé :Une participante.